

# Polres Purwakarta menerima peserta Serdik Sespimen 65 Gelombang I

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.INFORMAN.ID](http://PURWAKARTA.INFORMAN.ID)

Feb 22, 2025 - 13:12



PURWAKARTA - Polres Purwakarta menerima peserta Serdik Sespimen 65 Gelombang I dan Pembukaan Pelatihan Management Training Course Level III di Aula Tatag Trawang Tungga Mapolres Purwakarta, Pada Kamis, 20 Februari 2025.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Ketua Tim Sespimen, Brigjen Pol Nanang Santoso, Tutor/Perwira Pendamping Kombespol Yoga Prastowo, S.I.K., M.T.,

Kombes Pol Deny Agung Andriana, S.I.K., M.H., Peserta Didik Sespimen Polri Dikreg ke-65 yang diterima langsung oleh Kapolres Purwakarta AKBP Lilik Ardhiansyah beserta PJU Polres Purwakarta, Para Kasat, Responden intansi terkait Dinas Perdagangan, Dinas pertanian, dan Bulog.

"Selamat datang kepada pendamping dan peserta didik Sespimen Polri di Polres Purwakarta, kehadiran rekan-rekan semua tentu menjadi kebanggaan bagi kami," ungkap Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah dalam sambutannya.

Lilik menampilkan, semoga kegiatan ini dapat menjadi wadah yang bermanfaat dalam menambah wawasan dan pengalaman, baik bagi para peserta didik maupun bagi Polres Purwakarta.

"Kami berharap adanya pertukaran ilmu dan pemahaman yang lebih luas terkait tugas kepolisian. Dalam penerimaan ini, kami juga menyampaikan permohonan maaf apabila terdapat kekurangan dalam penyambutan maupun pelaksanaan kegiatan ini. Kami akan terus berusaha memberikan yang terbaik bagi para tamu yang hadir," ungkap Kapolres.

Ia mengajak memanfaatkan kesempatan ini untuk bersinergi, bertukar pikiran, serta memperkuat hubungan dan kerja sama yang baik demi kemajuan institusi Polri.

"Kami bantu, memfasilitasi supaya kegiatan mereka (Serdik Sespimen 65 Gelombang I) agar yang diharapkan oleh lembaga pendidikan terpenuhi," kata Lilik.

Sementara, Ketua Tim Sespimen Polri, Brigjen Pol Nanang Santoso, membacakan sambutan dari Kepala Sekolah Staf dan Pimpinan (Kasespim) Polri.

"Yang saya hormati, Kapolres Purwakarta beserta jajaran, serta para tamu undangan yang telah berkenan hadir dalam kegiatan ini. Puji syukur kita panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas rahmat dan karunia-Nya, kita semua masih diberikan kesehatan dan kesempatan untuk berkumpul dalam kegiatan yang sangat penting ini," ungkap Brigjen Pol Nanang.

Dirinya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Kapolres beserta seluruh jajaran atas sambutan dan mendukung jalannya kegiatan ini.

"Kegiatan yang kita laksanakan hari ini merupakan bagian dari program Management Training Course Level III, yang bertujuan untuk memberikan wawasan serta meningkatkan keterampilan manajerial para peserta didik," jelasnya.

Brigjen Pol Nanang mengungkapkan Tema yang diangkat dalam kegiatan ini adalah "Asa Cita", yang memiliki makna mendalam dalam membangun karakter kepemimpinan di lingkungan Polri.

"Tujuan utama dari pelatihan ini adalah untuk membentuk karakter peserta sebagai manajer tingkat menengah yang memiliki kredibilitas tinggi, mampu mengambil keputusan dengan bijak, serta memiliki jiwa kepemimpinan yang kuat dalam menghadapi berbagai tantangan di lapangan," sebutnya.